



Münster, 10.04.2025

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte von Bodelschwingkindern,

die Zeit verging so schnell. Wir haben sehr turbulente und vielfältige Wochen hinter uns, seit den Weihnachtsferien. Es gab unglaublich viele Erkrankungen von Kindern und Erwachsenen, sodass sich alle bestimmt freuen werden, nun in die wohlverdienten Ferien zu gehen.

Einige Kinder der Klasse 4a (Helena, Pia, Layla, Milla) haben mit ihrem fantasievollen Beitrag beim europäischen Wettbewerb einen Preis erhalten. Das Thema war der „Sichere Schulweg“. Die Preisverleihung findet im April statt. Die Klasse 3a hat einen Siegerpreis im Rahmen des Wettbewerbs „Begegnung mit Osteuropa“ erhalten. Die Kinder der Klasse 3b haben bei einem Malwettbewerb gewonnen. Dank des großen Einsatzes der Sportlehrerinnen haben wir erneut den ersten Platz beim Sportabzeichen der Stadt Münster erhalten. Das freut uns natürlich sehr.

Darüber hinaus gab es auch viele große und kleine Projekte in den Klassen und Gruppen. Alle Schülerinnen und Schüler durften in einem vielfältigen Lernangebot viele neue Erfahrungen sammeln und hatten eine gute, intensive Zeit miteinander.

Bedanken möchten wir uns beim Team für die unglaublich vielen Vertretungsstunden und für den zuverlässigen Einsatz, auch in schwierigen Situationen, im Schulalltag. Im kommenden Jahr werden wir aufgrund der Renovierung der Schule in den Ferien vier Mal umziehen müssen. Über eine Unterstützung der Eltern würden wir uns sehr freuen.

Am Donnerstag vor den Ferien, am 10.07. bekommen die OGS Kinder in diesem Jahr Pizza und am letzten Schultag, dem **11.07.2025** möchten wir Sie schon heute sehr bitten, Ihre Kinder nach der dritten Stunde um **10.45 Uhr abzuholen**. Bitte sprechen Sie sich diesbezüglich mit anderen Eltern ab, wenn Sie Betreuung brauchen. Wir müssen bis 12.00 Uhr alles in der Küche, den Klassenräumen und dem Sekretariat gepackt haben, weil danach direkt das Umzugsunternehmen kommt, damit direkt in der ersten Woche die Renovierungsarbeiten starten können. Das ist sicherlich auch in Ihrem Sinne, dass wir nach den Sommerferien reibungslos starten können.

Wir freuen uns nun erst einmal auf die Osterferien und auf das letzte Quartal in diesem Schuljahr. Erholen Sie sich gut.

Mit herzlichen Grüßen von

Iris Grummel, Stefanie Hirsch & Martina